



# Aider celui qui souffre

Nicole, de l'Inde, nous raconte :



mouvement des  
focolari

Nous étions dans le magasin où l'on achète de quoi manger. Une petite fille d'une autre école demandait quelque chose, mais au milieu du bruit, personne ne l'écoutait.

J'ai demandé à la petite fille ce qu'elle voulait, puis au marchand ce dont elle avait besoin, et je l'ai payé avec mes sous.

Quand je lui ai donné le paquet de sa nourriture, la petite fille m'a fait un beau sourire et moi aussi, j'étais très très heureuse.



Esp 201509